



290 | 2024

Les politiques du logement social dans les Suds au XXI^e siècle

Depuis le milieu du XX^e siècle, la question du logement des plus modestes constitue un enjeu majeur dans les Suds. Avec l'explosion urbaine, les préoccupations gouvernementales pour la formulation de politiques du logement permettant de faire face à la demande des ménages modestes (la majorité de la population) se sont traduites, à l'échelle internationale, par différentes stratégies. Au début des années 1990, dans un contexte d'accélération des processus de libéralisation et de dérégulation économiques dans les pays des Suds, les politiques traditionnelles basées sur le laisser-faire et la régularisation, ainsi que de production de parcelles équipées et parfois, de logements « publics » (généralement en quantités limitées), ont commencé à céder progressivement le pas, dans un nombre croissant de pays, à une stratégie dite « d'habilitation » (*enabling strategy*), activement promue par les institutions internationales. Consistant à mettre le secteur privé et les mécanismes de marché au cœur de la provision de logements pour les plus pauvres, [\[en savoir +\]](#)

<https://journals.openedition.org/suds/1902>

Visita la pagina de la UAM Azcapotzalco (<https://www.azc.uam.mx>)